



## 2月実行委員会だより

平成28年2月26日発行

港区立御成門中学校

PTA会長 櫻戸太志

平成28年2月13日(土)午前10時30分～ ランチルームにて

### 櫻戸会長より

皆様ご多忙の中、本日もお集まりいただき誠にありがとうございます。

今日は、PTA活動をする中での最近の私のつたない体験談を少々お話ししたいと思います。

ふれあいテニス 1月23日(土)、全豪オープン最終選手の試合を真剣に見ていたら、今までできなかったサーブがめっさり出来るようになりました。この活動に参加するようになって2年目になりますが、おかげで何事も続けることが大事であると、この年になって改めて実感することができました。今では、子供たちに手ほどきをするようにもなれました。皆様もぜひこの機会に、日ごろの運動不足を解消し、東京タワーを仰ぐ最高のロケーションでのテニスで心身ともにフレッシュアップしてほしいと思います。ご自身の新しいスポーツの趣味としていただければ正に一石二鳥です。次回は3/19(土)26(土)に開催され、来年度以降も毎月開催していきます。卒業されても参加できますので是非、ご利用ください。

中P連 新年商談交流会 1月28日(木)、中P連の会計担当として武井港区長をはじめとする来賓や金中学校の出席者名簿作りに始まり、昼行に行ったり前日朝方まで領収書を作り、当日は受付での現金の会計処理等で今の途中まで席につけなかつたりといろいろ有りましたが、そんな騒ぎの苦労を大はしゃがり見ていてくれたのか、ピンゴ大会では開始早々一番最初にピンゴを当てました。このことを返し、努力は必ず報われるものだ改めて実感することができました。

御成門地区委員会新年総会・懇話会 2月2日(火)、武井港区長はじめ、石井青少年対策御成門地区委員会会長、丸芝地区生活安全・環境美化活動推進協議会会長、大塚母の会会長、堀内保護司会愛宕分区長及び金井前会長ほか多数の地域の皆さまと、御成門中学校PTAを代表して有意義な交流を持つことができました。日ごろ他校の皆さまと同様お会いする機会は少ないと思いますが、こうした地域の皆様の影のこ支援があればこそ、私たちのPTA活動も円滑に運営することができています。改めて、地域の皆様には感謝申し上げます。

中P連理事会 2月5日(金)、本年度最後の中P連理事会となり、出席者全員が一年間の感想を述べました。他校とのPTA活動を通し、普段できない様々な経験をすることができた有意義な一年間を過ごすことができた等の意見が多数あまりました。

いよいよ、今回は本年度最後の実行委員会となり、3年生は卒業を目前に侘だしい時期ですが、残されたPTA活動を生徒達のために悔いの無いよう無事故でやりきっていきたいと思っております。

### 石崎校長先生より

おはようございます。廊の上では春を迎えましたが、皆様お元気にお過ごしですか。一部インフルエンザにかかってしまった生徒がいましたが、今のところ蔓延することなく通常の学校生活を行うことができています。近隣の小中学校では、学級閉鎖もありますので、油断せず予防対策もしてまいります。

さて、現在3年生は、まさに受験本番です。受験でするので合格と不合格という結果が出てしまいますが、少しでも望む結果が出るように教職員も一丸となって指導してまいります。保護者の皆様もぜひ応援してあげてください。2年生は、今週の初めに部体験に行ってきました。強く感じさや動く意味を告げる良い機会となったと思います。これからの長い人生において、何かしらの影響力があるはずで、ご家庭でも職業とは何かということについてぜひ話し合ってみてください。1年生は、2年生に向けて頑張りたいという決意をもって学校生活を送っている生徒が増えていきます。先日、百人一首大会を見せてもらいましたが、真剣な態度で参加しており、中学生としての成長を感じました。

話は変わりますが、今月初めの朝礼で節分の意味と春の訪れについて話をしました。朝礼後の生徒たちの200字作文には、日本の伝統文化をもっと調べたい、日本を知ってこそ真の国際理解ができる、自然は誰にも教わらないのに春の準備をしてくれほしい、3年生には15の春を迎え取ってほしい等々、とてもよく考えて自分の思いを書いてくれました。中学生のころの感性や思いやり、探究心等は私たち大人とは比べ物にならないほど素晴らしいものです。中学生には、大人になる前段階として教えていかねばならないことがたくさんありますが、一方で、大人がその芽を摘み取ることがないように、見守ることも必要ようです。

最後になりますが、本日は実行委員会の後に臨海懇話会が開かれます。来年度のPTAの役員を決定する会になりますが、選挙管理委員会の皆様には、今日まで多くのご苦勞をされたことと思います。この場をお借りして感謝申し上げます。

それでは本日の実行委員会、臨時総会、よろしくお願いたします。

## 【学校より】

- 今年度も残り1ヶ月余となりました。この節目の時を充実させ、それぞれの進学・進級につなげていきたいと考えています。その意味でも、学習のまとめとなる「学年末考査」はとても大切です。3年生はもちろんですが、学校でも補充教室を開催し、1・2年生がしっかりと取り組み、その成果を十分に発揮できるよう指導してまいります。家庭学習の状況等、ご家庭でもご指導くださいますようお願いいたします。
- 昨年度の学校関係者(保護者)評価にご協力いただき、誠にありがとうございました。結果に関しましては、1月28日付けで配布いたしました。
- 1月の展示会では、多くの保護者の皆様にご参観いただきました。重ねてお礼申し上げます。

## 【PTA連合会・地区委員会報告及び予定】

- 1/28 中P連新年賀詞交歓会
- 2/2 御成門地区委員会 新年総会・懇親会
- 2/5 中P連会長会・理事会
- 2/18 芝地区クリーンキャンペーン
- 3/5 御成門地区委員会研修会
- 3/12~13 中P連会長会合宿研修
- 3/19 ファミリーボーリング大会

## 【各委員会報告】

- ☆校外生活委員会 2月2日(火) 御成門地区委員会  
新年総会・懇親会に部長が出席
- ☆広報委員会 1月16日(土)~22日(金) 展示会撮影  
2月3日(水) 1回目校正・編集作業  
2月8日(月) 2回目校正・編集作業
- ☆2学年委員会 2月13日(土) 打ち合わせ及び作業
- ☆1学年委員会 茶話会打ち合わせ



## 【議事より】

### ☆次年度実行委員決めについて

3月の保護者会や茶話会等の場を活用し、28年度の常任委員・学年委員・選挙管理委員の選出をお願いします。

配布の名簿に記入して4月実行委員会時に執行部書記まで提出してください。

ご協力をお願いします！

## 【その他】

### ☆お助け隊（仮称）について

全てのPTA会員の皆様にPTA活動や地域との関わりを持っていただきたいとの思いから、役員以外の保護者の方を対象に来年度からお助け隊（仮称）の立ち上げを検討しています。詳細は改めてお知らせいたします。是非、ご協力をお願いいたします。



### ☆卒業式のお手伝いについて

2年学年委員の皆様へ、3月18日（金）卒業式で受付のお手伝いをお願いいたします。

### ☆今年度の活動報告のお願い（書記より）

各委員会（選管除く）の年間の主な活動報告を別添の見本を参考に用紙に記入し、3月の実行委員会時に、書記まで提出をお願いいたします。

### ☆今年度の会計精算のお願い（会計より）

3月の実行委員会時に、各部の活動費と交通費の精算をしますので、よろしくをお願いいたします。



### ☆「いじめ防止啓発セミナー」に参加しました。

2月2日（火）みなとパーク芝浦にて行われた講演会に執行部より2名参加。参加者より報告がありました。

### ★次回の実行委員会（全体会）★

3月12日（土）13:00～ ランチルームにて

※今年度最後の実行委員会になります。委員全員ご出席ください。